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2023-2024 年度 

国際ロータリー会長 ／ ゴードンＲ．マッキナリー   会長／ 清原 正幸   副会長／ 來間 久 

２６９０地区ガバナー／ 石倉 貞昭         幹事／ 松浦 剛司   会 計 ／ 小汀 泰之 

 

■■■ 例会プログラム ■■■  

例 会 日 卓 話 者 演  題 

3 月 14 日 会 員  川上 亨 会員スピーチ 

3 月 21 日 休  会  

3 月 28 日 平田広域交番 所長  勝部大樹 様 被害に遭わないために 

4 月 4 日 愛宕山公園  ６：30 ～ 早朝例会 

4 月 11 日 地区研修協議会出席者 地区研修協議会報告 

■■■ 出席報告 ■■■   

会員数 出席者数 欠席者数 出席率 

38 27 11 (3) 77.14 

■■■ 欠席者 ■■■   

 荒木・原伸・小汀・大谷良・大谷厚・園山・持田・園  

(黒田／牧野／釜屋) 

■■■ 来訪者 ■■■  

 な し 

■■■ メークアップ ■■■     

な  し 

********************************************************************* 

■■■ 次回例会受付当番 ■■■   

（3 月  28 日） 安食 賢／堀江卓男／飯塚大幸 

（4 月   4 日） 川上 亨／飯塚詔夫／石原俊太郎 

■■■ 近隣クラブ例会情報 （メークアップを考えましょう） ■■■  

月 出雲中央    松江南   3/18 

火 出雲    4/2   3/19・4/16・30 (－) 松江しんじ湖   3/19   4/2・30 

水 大社   4/10   4/17 (－) 松江   4/24 (－)    

木 (－) ； ビジター受付 なし 松江東   3/21・4/18 (－)   

金 出雲南    3/29 (－)  

■■■ 会長挨拶 ■■■  

3 月１０日に江津で行われました IM に参加いただきましたメンバーの皆様、

ありがとうございました。記念講演では二部構成になっていました。なかなか 2

人の講師はめずらしく私も初めてのことでした。 

1人目は 原田 義之 氏 で演題が「輝く瞳に会いに行こう」でと題し講演

いただきました。この方は、北タイ・アカ族の子どもたちに水と衛生そして識字向

上支援をおこなっていらっしゃいます。2008 年から現在まで１５年間ダムロン高

校ボランティア日本語教師をする傍ら、現地にわが身を移し、アカ族の子ども

に「就学＆識字向上」の支援や貧困問題解決、アカ族の子供寮を作り、給

食支援、また貧困子供の里親支援で現在３４人を支援中。ミャンマー軍政

迫害避難にあっているアカ族の子供２０人を救済支援中。他にも１６年間 32

の小学校に毎年図書を寄贈など様々なボランティア活動をおこなっておられま

す。国際ロータリー3360 地区チェンライ RC 元会長でもあります。現在までの活

動を通して奉仕の大切さを語っていただきました。 

2 人目は 坂本 精志 氏 で演題が「 米山記念奨学会への思い」と題

して講演いただきました。坂本氏はホシザキ（株）の代表取締役会長です。お

父様が雲南市出身とゆうこともあり島根県とは非常にゆかりがあり、ホシザキグ

リーン財団の理事長、足立美術館理事、出雲大社奉賛会の副会長も務め

られました。また米山記念奨学会に１５０億円相当の株を寄付され、日本で

学ぶ外国人留学生を支援しておられます。他にも我々の想像を超える多額

の寄付をされています。息子や孫には資産を一切譲らずすべて困っている人に

寄付をするとおっしゃっていました。２０２０年にはウガンダ・マケレレ大学ロータリー

平和センター設立に２５万ドル寄付。２０２３年には米山記念財団に１億円

寄付されました。あまりにも数字が大きすぎて圧倒され、なかなかピンときません。

坂本氏は名古屋名東ロータリークラブのチャーターメンバーです。いずれにしても

２人ともロータリアンとして奉仕の理想を貫いていらっしゃいます。同じロータリアン

として誇りに思いました。お金では全くかないませんが困った人を助けるとゆう気

持ちはしっかり持ちたいものだと思い大変勉強になりました。 

懇親会では、会場が外で大変寒く、本来ならフィナーレまでいなければいけ

ないところでしたが、風邪を引いてもいけないので早退しました。ただ、江津クラ

ブさんの一生懸命さは伝わってきました。トータルで現場にいった全員がしっかり

と勉強して帰れたと思います。特に式典に関して、帰りのバスの中で色々意見

が出ました。平田ならあそこはこうやるとか、もっとこうすれば、いいじゃないかとか。

非常に頼もしく思うと同時に来年が楽しみになりました。小汀次期ガバナー補

佐のご紹介もあり、来年度の抱負を語られ、令和 7 年 3 月 30 日に平田で

IM を行うことを宣言されました。大きいイベントがあると大変ではありますがクラブ

が一つにまとまります。来年もどうかみんなで力を合わせ頑張っていきましょう。 

本日の例会は川上会員の新会員スピーチです。たくさん引き出しをお持ち

のようです。楽しみにしています。本日の例会も宜しくお願いします。 

■■■ 幹事報告 ■■■  

1．次年度５ＲＣ会長・幹事会開催について （ホスト 出雲RC）  

日  時   4/16（火）   18：30 ～ 

場  所   ホテル 武志山荘 

      次年度  來間 久会長・原 伸雄幹事  

小汀泰之ガバナー補佐・神田慎一グループ幹事出席致しま

す。 

２．．新入会員候補者紹介 

   ☆ 福田 智恵子 様  Ｓ52(1977)．12．4 生 

       インテリア 福田  専務 

クラブ細則に従い 異議のある方は、本日より７日以内に、書面をもってお申

し出下さい。 

■■■ 理事会決定事項 ■■■ 

・平田商工会議所会館建設協力金について 

20,000円拠出 

■■■ 委員会報告 ■■■  

50 周年実行委員会 ：  次回例会より５０周年記念誌用の顔写真を撮

影致しますので上着ネクタイ着用でお出かけ下

さい。 

情報・雑誌委員会 ： ロータリーの友 3月号の紹介 

 



■■■ スマイル ■■■   

清原・松浦 (3/10のIMに出席頂いた会員の皆様、ありがとうございました。 

来年の参考になりました。 川上会員のスピーチ楽しみにしてい 

ます。) 

來間 （3/10江津IMお疲れ様でした。しっかり勉強いたしました。 

翌3/11サトウキビ、黒糖の件で県知事訪問をし、PRしてきました。 

ご報告します。 川上支店長スピーチ楽しみにしております。) 

恒松 （IMご苦労様でした。） 

 

 

■■■ 例会プログラム ■■■ 

「 私  と 野 球 」 

                               川  上   亨 会員  

私は中学、高校、大学、社会人と通算19年野球を続けていました。 

中学時代は、当時県内一のマンモス校であり部員も各学年 50 名程度

おり、また先輩も非常に厳しく,とても大変だったことを覚えています。 

最上学年になってやっと試合に出れるようになったのに、平田中学校野球

部に公式戦は全敗し苦い記憶として残っています。 

 高校時代は元プロ野球選手谷繁氏率いる旧江の川高校に勝ち、夏の

大会優勝候補にあがる等、甲子園を目標に必死に取り組んでいましたが、

最後の夏の大会でまさかの一回戦敗退。不完全燃焼だったため、大学で

も野球を続け準硬式野球部に入部しました。 

 大学は、準硬式だったらと軽い気持ちで入ったわけですが、部員には名門

校出身者が多くレベルの違いを痛烈に感じ、また他校には甲子園常連校

出身者がずらりと並ぶメンバーをみて、地元ではそこそこのレベルだと勘違い

していたのですが「えらいとこに入ってしまった」と後悔したことをよく覚えています。 

しかしながら、続けていくうちにハイレベルな中で野球が出来ることが楽しく、ま

た今まで経験できなかったリーグ戦優勝を経験したり、非常に良い思い出と

なりました。 

 私は決して野球は上手くないですが、好きで続けてきましたし、下手は下

手なりに努力し、沢山の良い経験を野球を通してさせてもらいました。 

改めて振り返ると非常に充実した現役時代であったと思っています。 

    

 
 

 

 

 

 

 

 

 

■■■ 第３・４・５グループ Ｉｎｔｅｒｃｉｔｙ Ｍｅｅｔｉｎｇ ■■■ 

3月10日（日）   

於） 江津市総合市民センター ・ パレット江津 

 

 

 

 

 


